

Une stratégie nationale pour soutenir la santé oculovisuelle au Canada

98 %

Canadiens qui disent qu'une bonne santé visuelle est importante pour la santé globale ou y est essentielle

1.2

MILLIONS

Canadiens touchés par une perte de vision

8+

MILLIONS

Les Canadiens susceptibles de développer une maladie qui menace leur vision

\$32.9B

Coût annuel de la perte de vision

La bonne nouvelle : il est possible de traiter ou de prévenir la perte de vision dans 75% des cas.

Faire de la santé oculaire, des soins de la vue et des services de réadaptation une priorité pour la santé de la population nécessite une stratégie nationale sur les soins oculaires.

NOS PRINCIPAUX OBJECTIFS POUR LE PROJET DE LOI C-284 :



Création d'un bureau de la santé visuelle à l'Agence de la santé publique du Canada



L'augmentation des investissements pour la recherche faite au Canada



Stratégies visant à simplifier le processus d'approbation des nouveaux médicaments et technologies pour traiter et prévenir la perte de vision



Amélioration de l'accès aux soins pour les populations vulnérables, y compris les peuples autochtones, les enfants et les aînés



Investissements pour sensibiliser sur la santé oculaire et soutenir les groupes de défense et d'aide

Sauvons notre vue. Faisons de la santé visuelle une priorité pour tous les Canadiens.

